
第 44回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 3年 10月 18日（月） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 3名  

  

出席委員の氏名 

辻  忠樹 副委員長 

下田 禎己 委員 

酒見 敏彦 委員 

 

欠席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長 

藤川 里美 委員  

森川 里佳 委員 

 

事務局  

  副理事長  武藤 久夫 

制作部長  中林 謙太  

浅山 優平  

種村 茂高 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     ・カラフルトーク 

      

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

・10月からの改編等を報告、新コーナー「森と緑の木になる話」について説明。 

 



事務局 

今後、出演の依頼をするかもしれません。（新コーナーの件で） 

 

委員 

会社としていなべ工場の周りが、自然豊かなので何かできないかと、ちょうど話を始めた

ところです。 

 

事務局 

ありがとうございます。 

次回以降のゲストは未定です。 

 

委員 

本社は町中なので工場の中に森づくりをしていますが、いなべ市は周りに自然がたくさん

あるのでもっと違うビオトープを作るなど、現在本社と話していますのでアイデアを頂け

ればありがたいです。 

 

  事項 2.審議用サンプル番組について     

委員 

我々の時代とは違う背景で色々と情報を頂いているが、釣った魚をスーパーへ持ってい

けばさばいて頂けると話しています。普通の魚屋さんでも今はさばいてくれないところが多

い、本当にさばいてくれるのかなと思いました。また、本編の中でつぶれそうなスーパーと

言っていましたが、もう少し表現の仕方を配慮した方がいい。 

聴いてみるとレジャーとして、魚釣りもいいなと感じました。女性の観点で魚釣りについて 

話されているのに感心した。 

 

委員 

番組内容を見たとき、番組表に書いてある番組紹介の内容と少し違うなと感じました。 

たまたま釣りの話でしたが、もっと若い方に向けて話をされるのかなと思いましたがそうで

はなかった。たまたまこの放送回がそうだったということでしょうか。私は釣りをしませんが、

楽しく話は聞かせて頂きました。 

 

事務局 

若年層向けの番組と紹介欄に書いてありますが、今回はたまたま釣りの話をしています。 

普段は本人たちの関心のある事や、それに限らず東海地方の情報も話している番組で

す。今回はたまたま偏った話になっていますが、個人が関心をもっている話を持ってきて

話しています。例えばですが、モデル活動をしているのでスタイルの維持の仕方等、ジャ



ンルにとらわれず構成している番組です。ただその中で今回は偏った話になってしまった

のが現状ですので、改善すべき点でもあるかと思います。 

 

委員 

番組紹介の内容と照らし合わせると、若者向けでは無かったのかなと思いました。 

 

事務局 

近年釣りのブームがきている、また来てほしいという願いを込めてこのテーマで話したのか

なと思います。 

 

委員 

三名の出演者の中のお一方が、釣りが趣味だということで、私も釣りが趣味なので楽しく

聞けました。釣りの準備の仕方、海上釣り堀が手ぶらで行けていいねと話されていまし

た。実際、釣る魚によって道具が違うので、それを全て揃えると結構なお金がかかる。 

いい案内の仕方をされているなと思います。 

今、コロナ禍で魚釣りをやる人が増えている。 

コロナ禍でもやれるレジャーでいい選択肢だったと感じます。釣り堀だけでなく、桑名の釣

具屋さんや四日市の釣具屋さんも紹介してほしかった。釣りのいいところは自然と触れ合

えるとか、釣った魚を自分でさばいて食べると格別ですと紹介していました。 

そしてお三方の YouTube も見ました。富山県に船でアカムツ釣りに行って、さばくところま

でやってみえて、本当に好きなのだなと感じました。YouTubeの中でもいなべエフエムで

カラフルトーク放送しています、としっかりと宣伝しているのもよかった。 

三人は日曜日にいつも来ているのですか？ 

 

事務局 

収録放送となっていますので、毎月 1回収録を 1か月分収録しています。 

 

委員 

中国のことわざも紹介していました。 

私の好きなことわざでした。 

三人の仲の良さ、役割がはっきりとしていて、聞きやすい。 

日曜日の 18時 30分から放送ということですから食事が終わってから、のんびりと聞ける

番組だなと感じました。 

    

６． 審議事項に対してとった措置 

    次の番組制作会議にて検討予定  



7.  公表の方法 

    自社ホームページ 

 

8.  その他 

委員 

一部の地域では防災ラジオが聴こえづらいと以前お話ししました。 

コロナ禍で老人会、自治会の集まりが無いので中々他の人に聞く機会がありません。 

もう少し待っていただきたいと思います。 

試験放送は入るのですが。 

外のスピーカーからも聞こえてきますが、冬になってどうなるかですね。 

 

事務局 

試験放送が流れていれば電波は届いています。 

引き続きよろしくお願いいします。 

以上 


